

# どんぐり新聞

3月号

184号

2014

<http://www.dongurinosato.com> 毎月25日発行



## 3・4月のイベント見どころ



## 山里 どんぐり工房

TEL(0565)83-3838

キッズ クッキング 3/1 (土) からすみ 3/6 (日)

ひな祭り絵付けもあるよ

三河の山里の魅力を再発見～自然の恵みたっぷりの料理を囲んで、繋がる人と土地をつなぐ  
3/7(金) どんぐり工房にて行われます！  
参加費無料。ぜひご参加下さい

桜 瑞龍寺・大安寺 まつり  
4/6(日)～20(日)(予定です)

西尾市潮干狩りPR 3/9(日)

アンケートに答えると  
アサリのプレゼントもあるよ！

どんぐりの里ひなぶのホワイトデー 3/14(金)

どんぐりの湯とどんぐり食堂にて  
フロント プレゼントがあります！

(数量に限りがあります)

じぶうがさん 城ヶ山の水はしようは  
4月が見頃です。  
春が楽しみですね！

## 臨時休館のご案内

3/31 (月) どんぐりの湯、どんぐり横丁とともに  
施設メンテナンスのため休館いたします。  
ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

稻武の

12



平成25年度のどんぐり新聞は長老のお話です。  
稻武13自治区の区長さんに紹介いただきました。  
ありがとうございます。

武節の

3/セツ

長老 92才

大正10年11月1日生まれ

100才をこえるまでは長老と言わたくくな

100才をこえたら いいけじね。

## 大嶋隆視さん



長里原県根羽村の出身。子供の頃は、畠や田んぼのお手伝いでほとんど遊びなんだよ。  
「遊んでもいい」という日が月に1～2日決められていてね。うれしくてね！  
子供の頃から体が弱くてね、いろいろな病を患った。16才のとき90%は助からないと言われた肺結核になった。おふくろが毎朝、毎晩、御嶽さまに祝詞をあげて「よくなりましたら御嶽山へおれ登山します」と原貢をかけてくれおかげで助かった。おれまいりで登山したとき、夏で口が乾いて三ノ池で雪をまくばったらせきをして、横、腹が痛がった。病院で調べたら肋骨カリエスで、手術して助かった。御嶽さまが知らせてくれたと思ってる。兵隊で中国、龍泉の戦地へ行ったときも、金鉄かぶとに鉄砲の玉が当たって助かった。金鉄かぶとの内側には御嶽さまのお守りが入っていたんだよ。

最初、中国で歩兵2年。数回、激戦にあいました。次に憲兵(軍隊の警察)教習隊(北京)で1年免強。1年、次期候補者の教育に従事していました。冬戦で日本へ帰ることができ、これほど喜しかったことはなかったよ。

根羽村長さんにすすめられて、稻武へ養子に来ました。稻武の役場へ就職。役場の仕事はね、国民健康保険が市町村の仕事として立ちましたときですね、全員に通知を出して、加入申込書を書いてもらつた。みんなすぐ入ってくれたよ。次に保険料。今は収入に応じて自動的に決まりますが、はじめの貢は議会で等級を決めていたんだよ。衛生の仕事や総務課長、それらに兼務して広報誌も「稻武の広報誌、やらまいか！」と町長や旦が役の賛同を得てひとりで立ちました。稻武中のみなさんのがんばりで読んでくれて、うれしかったよ。

家は旅館と農業をやっていた。5反歩の余の田畠を仕事に行きながら管理していくのはえらがたよ。今でも少し農業やってるけどね。今は5人の子供がそれぞれ独立して、立派にやっとてくれることがうれしい。まあね、戦争を体験した人なんて何人も残っておらんで、国のために犠牲になった人が先代には何人もおったわけだ。今頃そんなこと言とも簡単には分からんわな。